

CAROUGE FAIR TRADE TOWN

Entretien avec Claire Fischer, coordinatrice Suisse romande et Suisse italienne

Quel est l'origine de Fair Trade Town ?

Claire Fischer : La campagne FAIR TRADE TOWN a été lancée dans les années '90 en Angleterre, et en Suisse en 2015. Actuellement, six villes et communes suisses en font partie. Carouge est la première ville équitable de Suisse romande et devient un point de référence pour les autres communes.

En quoi ce label est important pour le commerce équitable et quel est le rôle du producteur dans cet équilibre ?

L'objectif de la distinction Fair Trade Town est de sensibiliser à la consommation durable et équitable et de faire évoluer les comportements de la communauté. Concrètement acheter équitable signifie offrir une réelle possibilité aux petits producteurs et productrices des pays du Sud de s'en sortir et de vivre dignement de leur travail, privilégier une agriculture familiale et plus respectueuse de l'environnement.

Implications et plus-value pour la Ville de Carouge

Avec Fair Trade Town, Carouge contribue de manière significative à la réalisation des ODD (Objectifs du développement durable) de l'ONU. Sa politique volontaire d'achats publics durables est indubitablement un élément qui a permis de mettre en œuvre la campagne.

Nous nous réjouissons de cette collaboration avec Carouge, pour un monde plus juste et plus durable !